
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 11 月 24 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和２年度 第９回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 9 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 11 月 24 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

黒木由香 別府信一    

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   １名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第９回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 

 

【都甲教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

１０／３０（金）   九市教育長会 

                  県内九市の教育長が初めて集まり、役員や予算決算等について審議し

た。情報交換もあり、コロナ対策で苦労している様子が各市から出さ

れた。 

 

１１／４ （水）   校長会 

                  １０月の学校からの報告事項から気になった、生徒指導、コンプライ

アンス、メンタル、人材育成について、目配り気配りを依頼した。 

 

                  令和２年度宮崎県市町村教育委員会連合会第３回理事会 

                  郷谷職務代理者と出席。理事会の後、教育長始め県教委幹部との意見

交換会が行われた。テーマとして「特別支援教育推進のための条件整

備」「児童生徒の減少に伴う学校体制の整備」「生徒指導体制の充実」

「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う支援」が出され、市町村

の現状や県としての今後の取組等について意見交換がなされた。 

 

１１／６ （金）  細田小永年勤続表彰 

                 平山校長が、勤続３０年ということで表彰状を渡しに行った。教頭始

め職員全員で祝い、労を労う感動的な光景が見られた。 

 

          日南市民生委員児童委員協議会「主任児童委員部会研修」 

                   主任児童委員の方々に、その役割として保護者へのアプローチが多          

いだろうと考え、「子どもとの関わり」という観点から話をさせて          

もらった。 

 

１１／７ （土）   グッジョブフェスタｉｎにちなん２０２０ 

          市内１４の団体や企業がブースを設け、６５名の小学校５，６年生          

と中学校１年生が参加した。団体、企業の熱意が感じられ、参加し           

た児童生徒も満足した表情をしていた。 

 

１１／９ （月）  教頭会 

                   校長会で話した内容を周知するため、教頭会でも話した。 
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１１／９  （月），１１（水）   

学校訪問（油津中 東郷小中） 

          参加した委員から感想や意見をもらいたい。  

                     

１１／１１（水），１２（木） 

 校長ヒアリング 

          職員調書をもとに、本人及び校長の考えを確認し、校長の考える来 

          年度の構想も聞き取った。   

 

１１／１７（火）   こんな日南になったらいいな審査会 

                   応募総数約３００件の中から選ばれた、１０組の発表を聞いた。それ

ぞれが工夫され、練習を重ねた素晴らしい発表で、本来なら１組の教

育長賞を４組に贈った。 

 

１１／２０（金）   社会教育委員の会 

                   後ほど、生涯学習課から報告がある。 

 

（２）委員活動報告 

  【別府委員】 

１１月１１日に東郷小中学校の学校訪問に行かせていただいて、気になったところは、 

先生の言葉で「ネットやゲームは自分でとめられない。家の人にとめてもらおう」とい

うキャッチフレーズがあって、使う時間を１時間に決めて、親に使用状況を見てもらお

うというキャンペーンみたいなものをされていて、これは SNSの話もありましたが、自

分の周りを見ていても、多分自分の子どもがどういうサイトを使っているかということ

は分かっていても、どういう投稿をあげているとか誰と繋がっているかというのは 9割

のほとんどの親が知らないのではないかと思います。そういう意味では、東郷小中学校

の取り組みを広めていってもらいたいなと思いました。 

それから、即音読という活動をされているということで、即音読という活動を行ってい

くことで、どのような結果がでるか、また今後お話を伺っていきたいと思っていますが、

これがきっかけで読書離れに歯止めがかかって本の楽しさを知るきっかけになっていく

のではないのかなと思っています。もし、この内容が良かったら、他の学校でも進めてい

ただけるといいのかなと思っています。 

【郷谷委員】 

１１月４日に教育長と県教育委員会との意見交換会に参加させていただいて、大変研 

修になりました。ありがとうございました。 

【黒木委員】 

１１月９日に油津中学校、１１日に東郷小中学校に学校訪問に行かせていただきまし
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た。油津中学校では頑張りノートという取り組みをされていて、家庭と学校、先生たちと

生徒をつなぐ大事な役割をしているなと感じました。終わってから校長室で校長先生に

実際に見せてもらいましたが、きれいで独自のノートを作られていて、生徒たちがやろう

という気になるきっかけになるのではないかというような内容ですごく良かったです。

校舎も自転車の並べ方やヘルメットの置き方がとても整っていました。先生方のご指導

を感じたところです。 

東郷小中学校は、小中一貫校ならではの話を聞くことができて良かったと思いました。 

駐車場を間違ってしまって小学校の駐車場に止めたので、帰りに野球の子どもたちが練

習をする中を通って行ったら、子どもたちがこっちを見て、帽子を取って「こんにちは」

と挨拶をしてくれる姿が、すごく心がすっとするような元気のいい挨拶をしてくれて、駐

車場を間違って良かったなと思いました。 

【﨑村委員】 

私は、訪問はありませんでしたが、グッジョブフェスタに行かせていただいて、一人で

二つの体験ができるということで、市内の企業の方々の協力があって成り立つ、これはす

ごく大事なことだなと思いました。それを子どもたちに体験をさせるということは準備

も大変だと思います。そういう企業が日南にあるということがうれしいなと思いました。

子どもたちがすごく楽しそうに体験していました。 

 

９ 前回の議事録承認 

第８回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

協議２ １２月議会上程議案等について 

             

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

 

１２月議会上程議案等について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 
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協議３ 成人式について 

             

（宮口課長） 

（都甲教育長） 

（﨑村委員） 

 

（都甲教育長） 

 

 

（宮口課長） 

 

成人式について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

  色々なことを考えた時に、２０歳という区切りということで、今

のでいいと思います。 

  他の委員の方は、質問、ご意見等はありますか。 

では、この答申書のとおり、教育委員会としても了承ということ

でよろしいでしょうか。 

  今後の流れを説明。 

   

 

１１ その他 

（１）１２月行事予定について 

（２）第１０回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和２年 12 月 22 日（火)  午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館 2階会議室 

 

１２ 閉会 


